

Contact rétabli

L'intersyndicale PTS ne relâche pas la pression.

**A ce stade, la DGPN explore toutes les pistes,
même les plus inattendues.**

***Aucune porte n'est fermée,
tout est négociable.***

L'intersyndicale n'attend qu'une chose de la négociation à venir : une issue favorable aux agents et à la filière.

Après une réunion préliminaire le 7 novembre, suivie d'un rendez-vous avec le cabinet ministre hier, nous avons convenu d'un calendrier serré avec des rendez-vous hebdomadaires visant à conclure pour le mois de juin 2015.

Nous ne laisserons pas l'administration s'endormir en chemin. Nous ferons tous en sorte que le dossier aboutisse.